



**Axel Knoerig**

Mitglied des Deutschen Bundestages

---

Deutscher Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Tel.: 030/227 - 71729 - Fax: 030/227 - 76364  
www.axel-knoerig.de - E-Mail: axel.knoerig@bundestag.de

Berlin, 5. Juli 2023

## **Knoerig holt Wanderausstellung des Deutschen Bundestages nach Sulingen**

Auf Initiative des heimischen Bundestagsabgeordneten Axel Knoerig kommt die Wanderausstellung des Deutschen Bundestages nach Sulingen. Wie der Abgeordnete in einer Pressemitteilung ankündigt, wird die neu konzipierte Ausstellung vom 20. bis zum 24. November im Foyer des Gymnasiums gezeigt.

„Ich danke der Schulleitung und dem Fachbereich Politik für ihre Gastfreundschaft“, so Knoerig. „Neben den Schülern des Sulinger Gymnasiums sind auch Klassen weiterer Schulen sowie alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eingeladen, die Wanderausstellung zu besichtigen und sich dort über die Arbeit des Parlaments und der Abgeordneten zu informieren. Größere Gruppen können sich vorab für einen Besuch anmelden. Freiberufliche Honorarkräfte stehen im Auftrag des Bundestages für die Informations- und Wissensvermittlung und moderierte Diskussionsrunden zur Verfügung.“

Die Wanderausstellung wurde im vergangenen Jahr umfassend modernisiert und digitalisiert. Auf einer Fläche von bis zu 100 Quadratmetern werden 16 große Schautafeln mit acht Monitoren, ein Multifunktionskubus und ein „Touch-Tisch“ präsentiert. Über das eigene Smartphone können die Besucher den Multi-Media-Guide nutzen und über Augmented-Reality-Anwendungen virtuell den Plenarsaal betreten. Zudem gibt es Quizspiele, ein Glücksrad und eine Fotowand für Selfies mit Bundestagshintergrund. Informationsmaterialien und Souvenirs können kostenfrei mitgenommen werden.

„Ich freue mich sehr, dass die Wanderausstellung des Bundestages bereits zum dritten Mal im Wahlkreis Diepholz/Nienburg gastieren wird“, erklärt Knoerig. „Sie wurde zuvor schon in der KGS Stuhr-Brinkum in 2012 und im Hildegard-

von-Bingen-Gymnasium Twistringen in 2016 veranstaltet. Zudem war das Infomobil des Bundestages in Weyhe in 2018 zu Gast. Ich werde auch diesmal die Veranstaltung mehrfach besuchen und für Gespräche mit Interessierten gerne zur Verfügung stehen.“

*Axel Knoerig hat sich im Bundestag über die neue Wanderausstellung informiert, die dort vor dem Tourstart präsentiert wurde.*



**PRESEMITTEILUNG**